

TOTALÍSIMO

EVENTS • SHOW • MARKETING

**Antonio Rey I Bienal de Flamenco Granada
17/09/2025**

Sinopsis del espectáculo

El 17 de septiembre, en la Abadía del Sacromonte, la I Bienal de Flamenco de Granada nos ofrece una cita única con el talento de Antonio Rey. Un espectáculo que promete ser una verdadera explosión de flamenco, pero también una ocasión para deleitarse con los acordes de este maravilloso maestro de la guitarra.

Antonio no estará solo en el escenario. Lo acompañará un elenco total de 8 artistas que, con la altísima calidad de su arte, crean una atmósfera única. Desde el virtuosismo de Antonio Rey con su guitarra, hasta la fuerza de Kika como bailaora, el show se convierte en una verdadero disfrute para los que aman este arte, donde cada momento está lleno de magia.

Juan Parrilla, con su flauta, aporta un toque único que da un aire fresco y ligero, a la vez que, Mara, con su voz, da alma a cada compás. Tony Rey y Manuel Heredia, en la guitarra, aportan esa base sólida que hace que todo se sienta en su lugar. La percusión de Ané Carrasco mantiene el ritmo a lo largo de todo el espectáculo, y Ismael Alcina, con su bajo, crea la conexión perfecta entre la guitarra y el baile. Mientras, Kika, cuya energía y arte se apoderan del escenario, llevan el baile a otro nivel.

Este espectáculo es un crisol de emociones que nacen del flamenco más puro, nutrido por sonidos más contemporáneos. Sin duda, será una oportunidad para disfrutar y deleitarse por la magia de Antonio Rey y su grupo con La Abadía del Sacromonte como escenario.